
4 月 30 日上午，本刊编委会 2021 年度工作会议在学校 1号办公

楼二楼第 3 会议室召开。会议由编委会主任、校党委常委、副校长亢

世勇教授主持，编委会成员及编辑部全体工作人员参加会议。编委会

顾问刘振前教授应邀参加此次会议。 

会上，亢世勇就如何提高办刊质量提出了具体要求。学报编委会

副主任、社会科学处处长武玉国介绍了编委会调整情况，学报主编卢

政汇报了近期办刊工作情况以及今后的工作举措，与会编委会委员围

绕如何提升办刊水平及影响力等问题积极建言献策，提出了许多建设

性意见和建议。刘振前教授在发言中感谢鲁东大学聘请他担任学报编

委会顾问，并就打造特色栏目、培育优质稿源、提高学术影响力、创

新传播手段等提出了具体意见。 

 

 


